



El Santander corrobora que en 2018 Salamanca acogerá el 4º Encuentro de Rectores

155 alumnos recibieron ayer las becas de los programas de movilidad del banco

R.D.L. | SALAMANCA

A las puertas de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, el vicepresidente del Banco Santander, Rodrigo Echenique, confirmó ayer el compromiso de la entidad financiera con el Estudio salmantino y corroboró la celebración dentro de un año del 4º Encuentro Internacional de Rectores de Universia.

Echenique presidió ayer, con el rector Daniel Hernández Ruipérez, la entrega de los diplomas acreditativos a los estudiantes que a lo largo de este curso han disfrutado del programa de Becas Universidad de Salamanca-Banco Santander. Un total de 155 alumnos de España y América Latina han estudiado este curso

2016-2017 en Salamanca gracias a los programas de movilidad internacional del Santander. De ellos, 23 son becarios de grado, 38 de máster y 28 de doctorado; 33 han recibido las Becas Iberoamérica-Estudiantes de Grado Santander Universidades y 31 estudiantes del Programa Universidad para Todos ProUni, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil. Finalmente, en este curso se ha incorporado un programa de ayuda a la investigación, con dos estudiantes becados de la Universidad de Salamanca. Argentina, Brasil, Colombia, México, Honduras, Ecuador, Cuba, Bolivia, El Salvador, Guatemala, Nicaragua, Perú, Uruguay y Venezuela son los países de procedencia de los alum-



Estudiantes y autoridades posan en el Claustro de las Escuelas Mayores tras la entrega de las becas. | ALMEIDA

El rector recordó a Emilio Botín como creador del programa de becas de movilidad y defensor de la educación superior

nos que ayer se mostraban agradecidos por la ayuda recibida para cumplir su sueño. "Es un privilegio", afirmó Catalina Huilcapí, durante su intervención mientras que Ana Laura Nevas insistió en la idea de Paulo Freire de que la educación no cambia el mundo, sino a las personas que van a cambiar el mundo.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez recordó en sus palabras la figura de Emilio Botín, creador del programa de becas. "Él fue muy consciente del valor de la educación superior y de que un proyecto como este no puede ser una apuesta publicitaria sino un esfuerzo sostenido en el tiempo", afirmó el rector.